



Paris, le 26 novembre 2019

Destinataires : curés de paroisse et aumôniers des jeunes

Frat 2020 du 5 au 8 Avril à Lourdes

"Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie " (Jn 15,13)

Chers frères prêtres,

Le Frat, qui rassemblera cette année encore près de 10000 lycéens d'Ile-de-France, est un outil majeur de l'évangélisation des jeunes dans notre province. Nous le percevons lors des confirmations dans la découverte ou l'approfondissement de la relation au Christ qu'ils font lors de ce pèlerinage. Aussi, je vous remercie d'accompagner cette croissance spirituelle des lycéens de vos groupes en enseignement catholique, AEP, mouvements.

Cette année, le Frat débute le **dimanche des Rameaux** et se termine le mercredi Saint. Nous sommes conscients que pour beaucoup d'entre vous, cela représente un choix coûteux.

Les évêques de la Province ont décidés ensemble de célébrer la **messe chrismale le mercredi soir dans leurs diocèses** afin de permettre à ceux qui parmi vous, le souhaitent, d'être présents dans leur diocèse. Toutefois, nous avons également décidé que le **renouvellement des promesses sacerdotales** pourra être célébré pour les prêtres accompagnant les jeunes le mercredi après-midi, lors de la dernière célébration du Frat. Nous serons ainsi en communion, même loin du diocèse.

En souhaitant qu'un grand nombre de prêtres puisse accompagner jusqu'au bout les jeunes à Lourdes, notamment les aumôniers de groupe, l'équipe d'animation du Frat organisera un retour en train le mercredi matin.

En vous remerciant encore de votre présence auprès des jeunes, soyez assurés de notre prière et de notre action de grâce.

+ Philippe Marsset
Evêque accompagnateur du Frat

Père Yves-Arnaud Kirchhof
Responsable du Frat